

AALAT EST AQUITAINE

Galette des rois du 13 Janvier 2024.

La Galette des Rois, a réuni comme le veut la tradition, une fois de plus, notre amicale, forte de 179 adhérents actifs, et un non actif, soit 180 au total.

Ce 13 Janvier la galette a rassemblé 80 anciens et leurs épouses dans une très agréable ambiance.

L'année 2023, a vu se dérouler les activités prévues, sortie, cérémonies diverses, organisées par le Conseil d'administration dont les membres sont toujours aussi dévoués, sous la houlette de notre Président et de son Vice-président toujours apte à le remplacer en cas de besoin.

L'amicale a, comme toutes les associations, constaté des départs et de nouvelles inscriptions, ce qui a finalement équilibré notre potentiel en nombre de membres.

Le conseil d'administration a également été modifié par le départ de notre trésorier Claude TSCHANN, lequel, après de nombreuses années de bons et loyaux services, a cédé son poste à Michèle FERNANDEZ. Qu'ils en soient remerciés tous les deux.

L'équipe du CA œuvre ainsi depuis nombre d'années sans la moindre ombre au tableau. Soudée et efficace au service de nos anciens.

La mise en place fut effectuée par l'équipe de la commission des fêtes et de quelques membres, dans la salle des fêtes de Lescar, aimablement prêtée par la ville, que nous remercions, en l'occurrence Madame la Maire qui nous a fait l'honneur de sa présence, malgré son emploi du temps chargé à cette période de l'année.

Merci à notre ancien qui nous a accueilli avec un bon café. Avant de prendre place, il fallait passer par la case trésorière, où notre amie Michèle œuvrait avec sérieux. Notre argent est en de très bonnes mains, comme il le fut toujours avec Claude TSCHANN. L'accueil à 16h00 autour des tables bien dressées, nappe bleue couleur ALAT, couverts, galettes diverses, et le champagne offert par l'amicale et jus de fruits évidemment. Notre président a ainsi pu présenter ses vœux à l'ensemble de notre amicale sans omettre les absents, dont la santé pose un handicap, mais que nous n'oublions pas. Certains furent les pionniers de la création des « Vieux Badins » précurseur de notre amicale dont le premier Président fut le Général LESCASSE, présent avec son épouse ce 13 janvier. Le moment des vœux étant arrivé, c'est entouré du Conseil d'administration et de madame la Maire de Lescar que notre président Claude MAITROT a souhaité à toute notre amicale ses meilleurs vœux pour l'année 2024.

Alain BELOT chargé de la commission voyages, a ensuite donné quelques éléments concernant la sortie du mois de juin, qui aura une couleur Brésilienne ! Ce sera à DANCHARIA. Notre CA est riche en bonnes volontés c'est un plaisir d'en faire partie.

En tant que rédacteur, je me permets d'avoir une pensée pour le Colonel DUBOUREAU âgé de 100 ans qui fut mon chef de corps au LUC, et parmi tous ses différents commandements, celui du GALDIV 11 précurseur du 5° RHC. Nous étions ensemble dans le sud Oranais à DJENIEN BOU RZEG, lui dans la Légion, moi avec mes 2 Djinn.

Enfin, le moment de la « main dessus » et le début des échanges avec les amis que cette galette nous permet de retrouver après parfois des mois de séparation, compte tenu des obligations de la vie de chacun.

Merci aux photographes qui nous permettent de garder les souvenirs de cette rencontre sympathique.

Les galettes étaient excellentes, ainsi que le champagne, merci à Fred DELSAUX et à ceux qui y ont participé. L'ambiance était si conviviale qu'à 18h00 les convives étaient encore nombreux, mais il fallait ranger la salle, ce qui fut rapidement exécuté.

L'amicale remercie tous les participants, le C A se réunit bientôt afin de prévoir les activités futures. Nous espérons vous revoir toujours aussi nombreux.

Bon début d'année et meilleure santé à nos absents.

A. FARRUGIA